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 Résumé :
Dans le but de déterminer les facteurs prédisposant des diarrhées néonatales chez le veau qu’est un fléau d’ordre économique et sanitaire et en vue de définir un plan thérapeutique et/ou prophylactique de cette pathologie complexe, une enquête épidémioclinique à été réalisé dans déférentes daïrates de la wilaya de Médéa ayant comme support un questionnaire rempli par les vétérinaires praticiens de cette région, les résultats obtenues sur une population de 93 cas ont montré que la mauvaise gestion et la mauvaise hygiène des élevages sont à l’origine de cette maladie comme il a été constaté que la rapidité d’action, le bon choix de la médication par le vétérinaire sont la clé de succès de la thérapie.

Abstract :
In butts to determine the factors predisposing of the diarrhoeas néonatales in the calf which is plague of an economic and medical nature and in order to define a therapeutic and/or prophylactic plan of this complex pathology, an investigation épidémio-private clinic at summer to carry out in deferent dairates wilaya of Médéa having like support a questionnaire to fill by the veterinary surgeons experts of this area, the results obtained into a population of 93 cases one shown that the bad management and the bad hygiene of the breedings are at the origin of this disease like it at summer noting that the speed of action, the good choice of medication by the veterinary surgeon are the key of successtherapy.
